

## Von den süßen V-chen

21.09.2019 22:37

### Die V-chen sind 6 Wochen zuckersüß

Unsere süßen V-chen...einfach herzberührend, diese kleine Bande, immer lieb und so niedlich.

Ihre Familien waren schon zu Besuch und es es so schön, wie sich alle auf ihren kleinen Welpen freuen. Ein Cavalier hat einfach dieses ganz besondere Etwas, es wird einem warm ums Herz, wenn man ihn beobachtet und mit ihm kuschelt. Heute hatten wir einen weltbesten Tag im Garten, die kleinen Vs stöbern und spielen und die Großen toben oder beobachten die Vögel in Opas Garten. Herrlich, inmitten dieser Bande zu sitzen und sie einfach geniessen..., ich liebe diese Altweibersommertage.



Den Ordner der Vchen in der Galerie habe ich gefüllt und wünsche ganz viel Freude beim Ansehen! Denn hier werde ich jetzt das Bild von Joschi zegen, welches ich euch noch schulde. Gestern war ich bei ihm und bin so begeistert, wie toll er sich in der Pflegestelle gemacht hat, jeden Tag läuft er 10 km und wirkt wieder so jung..., sogar an die Pferdebegegnungen seiner Jugend erinnert er sich. Ich freue mich sehr für ihn und man sieht hier, was Haltung und Pflege ausmacht. Danke, liebe Gabi!





Joschi, 10 Jahre süß

**Einen Kommentar schreiben**